

## Bahas Persoalan Lalu Lintas, FKLL Kota Solok Gelar Coffe Morning

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KOTASOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 26, 2023 - 13:04



SOLOK KOTA - Forum Komunikasi Lalu Lintas (FKLL) Kota Solok dimotori PT Jasa Raharja Perwakilan Solok menggelar Coffe Morning, bertempat di Saung Resto, Kelurahan Tanjung Paku, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat, Rabu, 26 Juli 2023.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka Anev Permasalahan (Persoalan) Lalu Lintas dan Pencegahan Lake Lantas.

Hadir Kepala PT Jasa Raharja Perwakilan Solok Piter,SE, Kepala Dinas Perhubungan Kota Solok Ikhlas dan Jajaran, Kasat Lantas Polres Solok Kota IPTU Rina Aryanti,S.Tr.K,S.IK, bersama KBO IPDA Suryo Hadi dan Kanit Kamsel APTU Jon Sidra, Perwakilan Dinas PUPR, Dinas Kesehatan, dan Sat Pol PP.



Kepala PT Jasa Raharja Perwakilan Solok Piter saat membuka kegiatan Anev mengatakan kegiatan ini dilaksanakan secara rutin sebagai upaya untuk membahas persoalan-persoalan lalu lintas yang hakekatnya demi pencegahan Laka Lintas.

Menurutnya, kegiatan ini juga menjadi saana untuk menindaklanjuti serra mengevaluasi rapat koordinasi yang dilaksanakan sebelumnya.

"Alhamdulillah kondisi di pasar sudah ada perbaikan, kondisi kemacetan yang berpotensi rawan Laka sudah mulai terurai. Diharapkan dengan pelaksanaan rutin pertemuan FKLL ini bisa kita bahas langkah-langkah yang bisa kita lakukan untuk kedepannya demi Kota Solok yang lebih tertib hingga angka kecelakaan menurun," sebut Piter.

Sementara itu, Kanit Kamsel AIPTU Jon Sidra mengatakan bahwa dalam mewujudkan Kamseltibcarlantas (Keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas) kami sebagai petugas lapangan tidak bisa tanpa kerjasama dan dukungan seluruh pihak terkait yang berkompeten.

Menindaklanjuti hasil koordinasi sebelumnya, setidaknya ada 4 persoalan yang berkembang di masyarakat diantaranya Kelengkapan Rambu Lalin, Jalan Lingkungan yang ditanami pohon di trotoar bahkan badan jalan yang menjadi penyebab kecelakaan lalu lintas, terlebih saat angin kencang dikhawatirkan dahannya menimpa pengendara.

Selanjutnya, tambah Jon Sidra, menuju kondisi penataan lalu lintas di Kota Solok, dibutuhkan lahan parkir seiring peningkatan arus lalin, sementara fasilitas minim dan menggunakan badan jalan hingga meningkatkan kemacetan.

Kemudian dalam rangka penataan Lalin yang lebih baik dan dominan, imbuh Jon, dibutuhkan pembentukan pengembalian fungsi jalan, karena bnyak badan jalan yang digunakan pedagang.

Terkait persoalan rambu, Kepala Dinas Perhubungan Ikhlas menyebutkan, kewenangan Pemerintah Daerah yang terbatas terutama pada jalan Provinsi dan

Nasional.

"Namun Kami serius dalam mencari solusi ini," imbuh Ikhlas.

Hal senada juga disampaikan Kasat Lantas Polres Solok Kota IPTU Rina Aryanti, terkait sarana prasarana ada beberapa hal yang harus dibenahi, seperti rambu, marka jalan, dan trafik light.

IPTU Rina juga mengapresiasi koordinasi yang baik yang terbangun dalam FKLL unyuk membahas permasalahan lalu lintas. Disebutkan Rina, pelanggaran banyak dilakukan usia sekolah, dan memang perlu langkah-langkah untuk membenahi serta pencegahan.

Kasat Lantas juga menyinggung terkait kendaraan yang tidak sesuai dengan peruntukannya seperti becak motor serta kendaraan sepeda listrik yang belum ada regulasi namun telah banyak yang turun menggunakan jalan lintas.

Dalam kesempatan itu, juga mencuat persoalan trotoar yang digunakan sebagai tempat tongkrongan, serta trotoar yang digunakan sebagai tempat parkir dimana dikhawatirkan tutup drainase jebol karena over weight.

Di akhir kegiatan, sebagai tindak lanjut dari forum ini, Kadis Perhubungan berharap, dilakukan eksekusi atau aksi secara bersama-sama, mendampingi Polri untuk melakukan pengaturan.

Senada dengan Kadis Perhubungan, Kasi Perlengkapan Jalan Dishub Kota Solok Doni Fahera juga mengatakan bahwa terkait dengan perlengkapan rambu lalu lintas terkendala dengan kewenangan pada jalan provinsi dan jalan nasional yang banyak melintasi Kota Solok.

Oleh sebab itu Doni mengapresiasi keseriusan FKLL ini karena diakuinya memang dibutuhkan koordinasi dan kerjasama seluruh stakeholder dalam mencari solusi dan memecahkan persoalan tersebut.

Selain itu, dari Dinas Perhubungan Kota Solok, turut hadir Kabid Sarana Prasarana Angkutan Jalan Dahwirman, Kabid Lalin Kamril dan jajaran. (Amel)